
Frau Kau informiert über eine schwache Straßenbeleuchtung im Bereich der Kreuzung Krewelstraße / 
Obere Hardt. Sie bittet um Überprüfung. 
 
Desweiteren möchte Frau Kau wissen, wie die Ausbauplanung des Veilchenweges aussieht.  
Anmerkung der Verwaltung: 
Der Veilchenweg ist bisher nur provisorisch ausgebaut. Grunderwerb ist noch erforderlich, derzeit gibt es 
keine Ausbauplanung. 
 
Herr Henders regt an, die Fahrbahn der Bouraueler Brücke beidseitig zu kehren.  
 
Herr Neitzke informiert, dass die Fußteile des Handlaufes im Bereich der Verbindungsstraße von Merten 
zur Straße „Zum Sportplatz“ teilweise abgerostet seien. 
 
Ebenfalls erläutert Herr Neitzke, dass die Straßenlampe in Merten im Bereich der Pumpe ausgefallen sei. 
Er bittet um eine entsprechende Mitteilung an das RWE. 
 


